

ABSTRAK

Noer Diana Hikhmawati, 2023, *Analisis Isi Dakwah Dalam Tujuan Pendidikan Islam Melalui Media Tiktok (Akun Tiktok @dinda_ibrahiim)*, Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen Pembimbing: Fitriyatul Qomariyah, M. Kom

Kata Kunci: Analisis Isi Dakwah, Tujuan Pendidikan Islam, Akun Tiktok @dinda_ibrahiim

Dalam Agama Islam, banyak cara untuk menyebarkan ajaran agamanya salah satunya menggunakan cara dalam bentuk berdakwah. Salah satu tujuan dari berdakwah ini ialah untuk menambah pengetahuan yang mana dapat diartikan pula sebagai suatu pendidikan. Karena, tujuan dari pendidikan Islam itu sendiri untuk membentuk pribadi muslim yang bertaqwa kepada Allah, serta berakhlak mulia. Yang mana pada lingkup tujuan pendidikan sendiri, berfokus untuk mengembangkan 3 aspek kecerdasan, yakni aspek Spiritual, emosional, dan intelektual. Dan ketiga kecerdasan inilah yang nantinya mampu menjadikan pribadi yang memiliki akhlak dan perilaku yang baik guna untuk kehidupan pribadi, maupun bermasyarakat dan bernegara sesuai dengan tujuan pendidikan Islam.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua hal yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apa saja tujuan pendidikan Islam melalui media Tiktok (Akun Tiktok @dinda_ibrahiim). *kedua*, bagaimana analisis isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media Tiktok (Akun Tiktok @dinda_ibrahiim).

Penelitian ini menggunakan penelitian kepustakaan (*library research*) dengan pendekatan sosiologis, sumber data diperoleh melalui data primer yang merupakan akun tiktok @Dinda_Ibrahiim, dan data sekunder melalui buku-buku, jurnal, majalah, artikel, dan dokumen-dokumen yang berkaitan dengan fokus penelitian. Sedangkan pengecekan keabsahan data diperoleh melalui triangulasi teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Tujuan Pendidikan Islam yang terdapat dalam akun tiktok @Dinda_Ibrahiim yaitu berfokus pada tiga aspek kecerdasan yaitu aspek kecerdasan intelektual contohnya pada video yang dikira haram ternyata halal, siksa orang tua yang anaknya berpacaran, dosa besar yang dianggap biasa, penyebab rezeki semakin sempit, baca kalimat ini agar do'a tidak tertolak, jangan lupa baca do'a ini setiap keluar rumah, dan lain-lain *kedua* aspek kecerdasan emosional contohnya pada video siksaan orang tua yang anaknya berpacaran, dan lain-lain dan yang ketiga aspek kecerdasan spiritual contohnya pada video bersholawat agar dompet tidak pernah kosong, siksa orang tua yang anaknya berpacaran, sholawat dihari Jum'at, baca kalimat ini agar do'a tidak tertolak, dan jangan lupa baca do'a ini setiap keluar rumah dan lain-lain. *Kedua*, Analisi Isi dakwah dalam tujuan pendidikan Islam melalui media tiktok (akun tiktok @dinda_ibrahiim) ini dapat dilihat melalui cuplikan video yang dibawakan oleh Dinda Ibrahim, yang mana video video tersebut mengandung tujuan pendidikan islam yang befokus pada aspek aspek kecerdasan yang merupakan tujuan utama dari pendidikan Islam.